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令和５年６月２７日

会員各位

NPO法人越谷市郷土研究会
地誌研究倶楽部代表

秦野秀明

令和５年度「地誌研究倶楽部」総会書面決議結果について

平素より、「地誌研究倶楽部」の活動に対し、格別のご協力を頂きまして、厚く御礼申
し上げます。
さて、当会では本年度総会を書面による決議としておりましたが、去る６月２６日まで
に委任状又は賛否表を回収し、各議案についての賛否等を確認致しましたので、その結
果について下記の通りご報告致します。

記
１．総会成立の要件確認
会員数３７（過半数１９）、委任状又は賛否表の回収数２１

よって、総会成立の要件を満たしました。

２．各議案の賛否確認
第１号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第２号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第３号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第４号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第５号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第６号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１
第７号議案：賛成２０（委任状５を含む）／反対０ ／棄権１

上記の通り、すべて原案通り賛成、「可決」されました。

３．その他（質問・ご意見とその回答）
「令和４年度の部員様からのご意見」を「再掲」致します。
第２号議案について賛成はするものの意見を発言致します。部員外の参加費を親組織に
払出する事は絶対に有ってはならない事だと断じて理解しております。しかし、前回総
会において決定された事の様ですから、ここではこれ以上の発言は慎みます。
第６号議案について反対致します。第２号議案と同一です。親組織からの支援が有って
こそ然るべきなのに、少額財政基盤の部活動から搾取するなどは論外だと思います。

⇒回答
令和５年度「地誌研究倶楽部」総会において、上記のご意見を反映させた「議案」を決
議致します。

※「令和５年度」の「第５号議案」及び「第６号議案」において、「令和４年度の部員
様からのご意見」を反映させ、「可決」されました。
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